



CLAUDIA SHEINBAUM

“No se pactó envío de reos”

El traslado de narcomandos fue tras una solicitud formal del Departamento de Justicia de EU, afirma la mandataria

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó que la entrega de 37 personas vinculadas con grupos criminales a las autoridades de Estados Unidos, haya sido pactada en la última conversación que sostuvo con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la mandataria argumentó que el traslado de los presuntos delincuentes fue a solicitud formal del Departamento de Justicia estadounidense y fue analizada y aprobada la petición por el Consejo Nacional de Seguridad.

—Sobre esta entrega que hicieron ayer de 37 capos ¿Ésta también fue avisada, pactada o planificada en su conversación con el presidente Donald Trump?, se le consultó.

—No, no (se pidió en la llamada). Es algo que viene de los grupos del entendimiento bilateral y en este caso fue a solicitud del Departamento de Justicia de los Estados Unidos. Es muy importante aclarar.

EN PORTADA

México le entrega a EU 37 narcomandos

Ayer, **Excésior** informó sobre la entrega en narcos a EU.

La decisión que se tome en el Consejo Nacional de Seguridad se analiza y es una decisión que es, lo primero, conveniencia para México, respondió la mandataria federal.

Sostuvo que cada uno de los casos fue evaluado de manera individual antes de autorizar el traslado a Estados Unidos. La Mandataria mexicana negó que se trate de una entrega automática o por presiones externas. Dijo que la decisión se tomó con base en el interés nacional.

La Presidenta descartó que pueda haber implicaciones en la relación bilateral y consideró que es parte de los mecanismos habituales de cooperación.